

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 2. Ratssitzung vom 23. Mai 2018**

**47. 2017/227  
Postulat von Heidi Egger (SP) und Reto Rudolf (CVP) vom 05.07.2017:  
Signalisation der Blumenfeldstrasse von der Mühlackerstrasse bis zum Emil-  
Spillmann-Weg als Begegnungszone**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Sicherheitsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Heidi Egger (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 3088/2017).

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Sicherheitsdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 85 gegen 35 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat